

DEFENDEREMOS

en todo momento
los derechos del
pueblo costarricense
y la soberanía
nacional.

ADELANTE

Semanario Independiente
Director: RODOLFO GUTIERREZ

VALE

¢ 0.25

DIRECCION
POSTAL

Apartado 2009

Año II

San José, Costa Rica, Domingo 28 de Marzo de 1954

Nº 91

DEBATES PARLAMENTARIOS

La Oposición se rindió en el Debate del Arancel

Durante 18 meses tendremos que pagar mayores impuestos de aduana por una suma de de 23 millones anuales

Después de llegar a un acuerdo los diputados de la oposición y los del Gobierno, la Asamblea aprobó el proyecto de ley de nuevo arancel. Vamos a analizar someramente dicho acuerdo, a fin de que quede claro lo que tuvo de positivo y negativo.

El punto primero del convenio reza como sigue: "Dentro del término de 18 meses siguientes a la vigencia del

nuevo Arancel, deberán ser rebajados todos aquellos aforos sobre artículos de consumo indispensable que se han mantenido o se han elevado en esta oportunidad como una finalidad exclusivamente fiscal, sean los que permitieron lograr el aumento que en el cálculo del producto del Arancel solicitó el Gobierno después del 8 de Noviembre de 1953".

En buen romance esto significa que la oposición aceptó que durante 18 meses el pueblo consumidor pague la nueva tarifa de aforos elevados sobre los artículos de consumo indispensable. El Gobierno alegó que necesitaba este aumento para financiar su plan de casas baratas. Queda, pues, en pie nuestra acusación de que el
—(Pasa a la Pág. 7)

El terrateniente Morice sigue cometiendo abusos

Urge que los campesinos de La Cruz se organicen para hacer valer sus derechos

Campesinos de La Cruz, distrito de Liberia fronterizo con Nicaragua, han realizado diversas publicaciones sobre el despojo de que están siendo víctimas por parte del terrateniente Luis Morice Lara. El motivo del despojo que pretende Morice reside en que el Estado se ha negado hasta el momento a medir y deslindar las tierras por las cuales indemnizó a Morice en 1947 por una suma de ₡... 1.432.750.00.

Para que nuestros lectores se enteren bien vamos a explicarles que la compra que el Estado hizo a Morice de las tierras ocupadas por "parási-

tos" por la suma que acabamos de consignar, fue un negocio inmoral, pues dichas tierras no valían ni la cuarta parte de lo que se pagó por ellas. Resulta, por tanto, más irritable la conducta del terrateniente Morice, al pretender quitarles de nuevo a los ocupantes de las tierras que ya el Estado le pagó con creces.

Los campesinos de La Cruz, a la par que piden protección al Estado para que Morice no los desaloje, insisten en su demanda de que se les midan y deslinden sus parcelas.

El Procurador General de la Re-
—Pasa a la Pág. 6

La C.G.T.C. pidió audiencia al Consejo Nacional [de Salarios

En vista de que el Consejo Nacional de Salarios le ha dado audiencia a las organizaciones patronales en relación con la demanda de revisión de salarios mínimos de los trabajadores del café y de la caña, la Confederación General de Trabajadores Costarricenses ha dirigido telegrama a dicho organismo solicitando una audiencia para exponer sus puntos de vista.

Pedimos que termine la alcahuetería con las Compañías Eléctricas